

Un jour nouveau est arrivé dans la petite maison. À regarder comment la vie a toujours gardé ses droits sur les évènements rien de l'extérieur ne laisse supposer ce qui s'est passé. En ouvrant la porte de la maison, elle est comme à l'habitude mais l'air n'y est plus tout à fait pareil. Elle se ressemble, mais on comprend aussitôt que rien ne saurait être comme avant. La mère est morte. Le fils malgré ses blessures resta en vie. La sœur s'est enfermée dans le ressentiment. Le père se porte comme un cœur ouvert. Le chien est mort. Plus rien n'est comme avant et pourtant c'est bien ce qui ne vivait pas avant qui pourrait faire son apparition pour le meilleur et pour le pire il se pourrait bien qu'apparaisse ce qui jusqu'ici ne s'était pas exprimé.

*Sans Faim 2*, état du manuscrit au 2 février 2008.